

Entschließung

betreffend Erhalt der Sportart Ringen im Programm der Olympischen Spiele

Der Österreichische Nationalrat ist der Überzeugung, dass die Anerkennung von Tradition und Geschicke für die Idee von olympischen Spielen von besonderer Bedeutung ist. Der Ringsport bildet einen wichtigen Teil dieser Tradition und darf nicht kommerziellen Überlegungen geopfert werden. Der Bundesminister für Landesverteidigung und Sport wird ersucht, an das Internationale Olympische Comité heranzutreten und dieses zu ersuchen, die olympische Sportart Ringen im Programm der Olympischen Spiele zu belassen und damit ein klares Zeichen für die olympische Idee und ihre Tradition zu setzen.